

risingSUD et le Club d'Affaires Franco-Allemand de Provence signent un partenariat pour renforcer le business entre la région Sud et l'Allemagne

L'Allemagne, premier partenaire commercial de la France, est aussi le 2^{ème} investisseur en région Sud en 2024. Pour renforcer cette dynamique, [risingSUD](#) signe ce jour une convention de partenariat avec le [Club d'Affaires Franco-Allemand de Provence](#).

Pour risingSUD, l'agence d'attractivité et le développement économique de la région Provence-Alpes-Côte d'Azur, l'Allemagne est une destination stratégique depuis de nombreuses années. Elle organise régulièrement des missions économiques Outre-Rhin avec des entreprises régionales, comme lors du salon Shipbuilding, Machinery and Marine Technology à Hambourg en septembre 2024.

L'agence assure également une sensibilisation continue auprès des investisseurs allemands, comme lors du « Mini Choose France » organisé avec Business France à Berlin en octobre 2024 où elle a rappelé que le Sud accueille déjà plus de 400 entreprises allemandes sur son territoire, dont des leaders industriels tels que Sartorius à Aubagne, Haribo à Marseille mais aussi Siemens, BMW ou encore KSB.

Le rapprochement de l'agence avec le Club d'Affaires Franco-Allemand de Provence s'est donc fait naturellement. Le CAFAP qui existe depuis 32 ans compte parmi les 21 clubs d'affaires franco-allemands (dont 13 en France et 8 en Allemagne) rassemblant près de 2 000 membres aux profils complémentaires : entrepreneurs, industriels, prestataires de service, enseignants, professions libérales...

Dans le cadre de leur partenariat, les équipes de risingSUD et du CAFAP vont joindre leurs expertises et leurs réseaux pour déployer un plan d'actions sur les années 2025 et 2026 autour de 4 objectifs :

- 1. Promouvoir les entreprises et les territoires à l'international, et attirer de nouveaux investisseurs sur chaque territoire**, avec une attention particulière sur les filières d'excellence communes que sont les énergies de demain, les industries du futur et l'économie de la mer.
- 2. Mener des actions transversales** pour encourager la R&D, l'innovation, le financement et la mobilité de talents entre les deux territoires, pour concrétiser des partenariats et projets stratégiques sur le long terme.
- 3. Identifier de nouveaux partenaires** pour accompagner l'implantation des entreprises régionales en Allemagne et des entreprises allemandes en région Sud.
- 4. Faciliter la visibilité et les rencontres** entre les acteurs économiques publics et privés des deux territoires.

Pour Bernard Kleynhoff, Président de risingSUD et Conseiller régional : « Avec ce rapprochement, nous voulons faciliter les relations entre les entreprises de la région et les acteurs allemands qui répondent à leurs besoins d'investissement, de partenariats stratégiques ou d'échanges commerciaux. Notre action commune doit permettre de créer des opportunités d'affaires, mais aussi de contribuer aux enjeux européens de souveraineté industrielle, d'indépendance énergétique et de neutralité carbone. »

Pour Madeleine Franke, Présidente du Club d'Affaires Franco-Allemand Provence : « Notre Club d'Affaires Franco-Allemand de Provence (CAFAP) est lié à la région Sud et à son agence d'attractivité risingSUD par une longue collaboration. Le souhait réciproque d'officialiser ce partenariat entre nos deux structures illustre parfaitement notre engagement commun à renforcer les liens économiques entre l'Allemagne et la région Sud. Ensemble, nous facilitons les échanges, favorisons les opportunités d'affaires et accompagnons les entreprises allemandes dans leur implantation en région Sud et les sociétés régionales dans leur développement sur le marché allemand. Cette synergie est un atout majeur pour rapprocher nos écosystèmes et bâtir des partenariats durables au service de l'innovation et de la croissance. »

CONTACT PRESSE